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 Foi nos passados dias 22 e 23 do mês de maio que se realizou, na Assembleia 

da República, a vigésima segunda sessão do Parlamento dos Jovens. De acordo com 

a conferência de imprensa ao senhor Alexandre Quintanilha “é hora de contar a vossa 

chegada até aqui”. 

 Tivemos o prazer de receber a senhora deputada Marisabel Moutela, no nosso 

agrupamento de escolas, que nos deu algumas explicações sobre o funcionamento da 

Assembleia da República e do Parlamento de Jovens que “já decorre há mais de 20 

anos”. A partir dessa sessão esclarecedora, onde houve muitas dúvidas e perguntas 

que foram respondidas sem hesitações, começou a nossa viagem no parlamento até à 

sessão nacional realizada a 20 de março em Nelas, após a sessão escolar realizada 

em fevereiro na nossa escola, onde foram eleitos deputados das listas A e C, Pedro 

Custódio, Bruno Nascimento e Margarida Queirós e aprovadas as medidas do nosso 

agrupamento  

 Após um dia trabalhoso e animado, onde 

fizemos novas amizades que ainda hoje 

mantemos, foi aprovado o projeto base da escola 

de Souselo, passando-se seguidamente à 

chamada das escolas que representariam o 

círculo eleitoral de Viseu. Com um misto de 

entusiasmo e excitação, foi com grande alegria 

que recebemos a notícia que iriamos ser um dos 

representantes do distrito! 

 O tão aguardado dia acabou por chegar e 

com muita alegria lá partimos nós, acompanhados 

da professora Marta Ferreira que sempre nos 

apoiou na nossa experiência neste projeto, até à 

capital. Assim que chegamos, após um breve 

almoço, entramos naquele magnífico edifício, 

onde foi feita a acreditação dos deputados e dos 

jornalistas, 

ocorrendo 

durante a tarde do dia 22 as sessões das 4 

comissões existentes. 

 Por volta das três e meia da tarde, os 

jornalistas foram convidados a fazer uma visita 

à Sala dos Passos Perdidos onde nos foi 

explicada 

a história 

deste nome, sendo de seguida encaminhados até 

à Sala das Sessões, onde nos foi dada uma breve 

explicação do que ocorreria no dia seguinte. 

 Após esta visita, regressamos para junto 

dos nossos colegas deputados, a tempo de 

ouvirmos as recomendações aprovadas por cada 

comissão, que seriam discutidas no dia seguinte 



no Plenário. 

Ligeiramente exaustos, foi-nos proporcionado um momento de lazer, pelo 

grupo de teatro “Os Improváveis”, que consistiu numa peça de teatro totalmente 

improvisada, baseada em perguntas feitas aos espectadores! 

 Já cansados da longa viagem de autocarro que havíamos feito e com alguma 

fome, foi-nos servido um delicioso jantar no “Espaço do Cidadão”, levando-nos depois 

para o autocarro que nos conduziria até aos locais de alojamento. Assim que 

chegamos ao INATEL de Oeiras, tivemos um tempo de confraternização com os 

nossos colegas e amigos, seguindo-se o merecido descanso . 

 Na manhã seguinte, foi-nos servido 

um pequeno-almoço no restaurante do 

INATEL, para depois levarmos as energias 

carregadas para o dia que se avizinhava. 

Depois da chegada à Assembleia da 

República, foi aberta a sessão solene do 

Plenário pelo senhor presidente da 

Assembleia da República, Eduardo Ferro 

Rodrigues. Durante algum tempo, foi dado 

tempo aos deputados mais jovens para 

fazerem perguntas aos deputados dos partidos, tais como a senhora deputada Ana 

Virgínia Rodrigues e o senhor deputado Porfírio Silva, sendo depois dada a mesma 

oportunidade aos jornalistas. 

  

 

 

 

 

  

 

  



Ao meio dia os jornalistas tiveram a 

oportunidade de fazer uma conferência de 

imprensa com o presidente da comissão 

de Educação e da Ciência, o senhor 

Alexandre Quintanilha, que, pelo que 

demonstrou, com muito gosto respondeu 

às perguntas que lhe foram colocadas 

sobre os mais diversos assuntos, tais 

como “Acha que o estado deve financiar 

colégios privados, enquanto houver 

oportunidade de ensino em escolas 

públicas?” até perguntas como “Qual é a 

sua opinião acerca das médias de entrada 

na universidade?”. 

Após esta conferência de imprensa voltamos ao Espaço do Cidadão para um  

delicioso almoço e mais uma vez recarregar baterias para a tarde de trabalho que 

viria.  

Durante a tarde decorreu a aprovação das dez medidas eleitas pelo 

Parlamento dos Jovens do ano letivo 2016/2017 com o tema “Os Jovens e a 

Constituição: Tens uma Palavra a Dizer!”.  

Durante estes dois dias foi de louvar o trabalho de todos os jovens deputados; 

o dos representantes de 

mesa, o presidente Miguel 

Seco, o vice-presidente 

André Relva e a secretária 

de mesa Eva Gomes; 

assim como o trabalho de 

todos os deputados: dos 

elementos da assembleia 

da república: dos 

responsáveis pelos locais 

de alojamento e por todas 

as pessoas que permitiram 

a sessão nacional do 

Parlamento dos Jovens 

acontecer!  

De acordo com alguns jovens deputados e jornalistas, estes consideram a 

sessão nacional do Parlamento dos Jovens “uma experiência única” que “repetia sem 

hesitar” onde “conheci muitos amigos que espero manter pela vida”. Depois de uma 

conversa com mais alguns participantes nesta experiência fiquei a saber que muitos 

consideraram o Parlamento uma experiência única e que não se cansavam de repetir. 

 “O Parlamento dos Jovens foi uma experiência única! Durante estes dois dias 

fiquei a perceber o que é de facto o que é ser deputado e ter um melhor conhecimento 

de como funciona a Assembleia da República “por dentro.”” 



 “O Parlamento dos Jovens foi completamente diferente do que estava à 

espera, foi uma das melhores experiências que já tive”. 

Embora alguns adultos considerem o Parlamento, “uma perda de tempo”, 

pode-se afirmar que não é verdade, pois o Parlamento dos Jovens desenvolveu um 

possível olhar para o futuro de diversos jovens. 

Foi com alguma tristeza que deixamos Lisboa para trás para regressarmos às 

nossas terras, mas com a magnífica experiência que tínhamos passado ainda na 

nossa mente. 

Da vigésima segunda sessão nacional deste parlamento, ficam as memórias, 

os colegas, os amigos e a esperança de para o ano voltar! 
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